



INFOS PONGISTES N°25 (avril 2009)

NOUVELLES D'UN ANCIEN :

Thierry XAVIER qui habite à Etoile dans la Drôme a repris cette saison une licence de Tennis de Table à AIRE Ping (Association Intercommunale Rhône Eyrieux), club basé à St-Sauveur-de-Montagut (Ardèche) et dont le siège est à Saulce dans la Drôme. Cet ancien classé à 45 a fait les beaux jours de l'équipe fanion dans les années 80-85 et a participé, en particulier, à la montée du club en Régionale 2 en 1987.

ON PARLE D'EUX :

Dans le n°844 (février 2009) de « France Tennis de Table » : Andréa LANDRIEU (13 ans) fait sa 1^{ère} apparition dans le classement mondial en n°1241 (n°1151 en mars). Christine LOYRION (ex-entraîneur au Rhodia) a été conviée à un séjour d'entraîneurs en Chine du 15 au 22 décembre avec interview dans le compte-rendu : « Je pense que nous pourrions être plus rigoureux avec les jeunes dans l'apprentissage de la mobilité » dit-elle en particulier.

Dans le bulletin de la Ligue Rhône-Alpes, trois pages sur l'opération « Projets clubs » dont a bénéficié le Rhodia Club Tennis de Table avec son projet « objectif 100 » orienté vers « la mise en responsabilité de jeunes de 14-15 ans ».

Dans le « Dauphiné Libéré » enfin, un grand article sur un « ancien » pongiste des années 80, Alain BEHM à propos de sa collaboration nationale au niveau handball : il intervient dans la revue bimestrielle de la Direction Technique Nationale.

MELANIE EN NATIONALE 2 :

Mélanie DESPRES (15 ans ½), en terminant à la 2^{ème} place de la dernière journée du Critérium Fédéral, vient de décrocher son billet pour évoluer en Nationale 2 Juniors pour le 1^{er} tour de la prochaine saison. Cela n'était pas arrivé depuis 2003, quand Amélie CHEPEL et Emilie BOMBRUN avaient atteint ce même niveau en juniors et Lucile EVIEUX en Cadettes.

SPORT ADAPTÉ :

Les 6 pongistes du Rhodia ont bien défendu les couleurs du club, lors des finales régionales en sport adapté à Chambéry. Bernard RIGOUUDY termine 12^{ème}, Lionel PETRUCCI 9^{ème}, Maurice LABOURE 7^{ème} et Loïc MERLE 6^{ème}. Mais surtout ils sont 2 à décrocher leur qualification pour les Championnats de France – une première !!! – avec Philippe SOUSSAN (Division 2) qui ramène le bronze et Céline CHAUVIN (Division 3) qui se classe 2^{ème}. Un grand bravo à tous surtout que la plupart débutent en compétition et Bonne chance pour la suite.

LE TENNIS DE TABLE U.N.S.S. :

En février, à Salaise-sur-Sanne, Karine TREYNARD a organisé le Critérium Départemental U.N.S.S. par équipe de 2 : l'équipe minime garçons du Collège de Salaise-sur-Sanne termine 8^{ème} et celle de St-Maurice-l'Exil 10^{ème} alors que les féminines samauritaines obtiennent une excellente 2^{ème} place. En mars, c'est le Critérium Départemental par équipe de 5 qui s'est déroulé au gymnase Frédéric Mistral.

DATE A RETENIR :

Vendredi 8 mai 2009, le 24^{ème} Tournoi National à la Salle Omnisports de Saint-Maurice-l'Exil, près du Complexe Nautique Aqualône. Vous êtes cordialement invités à l'apéritif qui sera servi à partir de 19 heures.

SOUVENIRS...SOUVENIRS...

AVRIL 1979 :

Le Ping Pong Club de Roussillon cède plusieurs heures d'utilisation du gymnase de Salaise-sur-Sanne aux nouvelles sections sportives formées ou en expansion, football et handball en particulier. Cela pose quelques problèmes pour l'entraînement commun des licenciés et des débutants parmi lesquels on peut citer Jean-Christophe GIRARD, Marc SAVY, les frères Simon et Gilles VALLAT, Jean-Philippe et Cathy BAUDRAND, Jean-Marc et Pierre NICOD.

AVRIL 1989 :

Les frères MATHIAS, Luc et Jean-Pierre, se qualifient pour la poule finale de la Coupe de l'Isère où ils chutent en ½ finale. Le P.P.P. (Premier Pas Pongiste) du secteur voit la victoire d'Emmanuel TARAVILLO et de Lucile ORTEGA en non licenciés. Au cours du 4^{ème} Tournoi Interrégional, CHEN Guan Ming (n°38^E) remporte le « Toutes Séries » tandis que Gontran DHUICQUE gagne la finale du tableau NC à 55. Nouvel exploit des benjamines Sabrina HAUGEARD et Julia SALLES qui pour la 1^{ère} fois deviennent Championnes Alpes-Dauphiné à Romans. Le Salaise Football Club gagne le 6^{ème} Tournoi Inter-Associations devant le Rhodia-Hand et « Gerland routes » s'adjuge le complémentaire.

AVRIL 1999 :

Les 2 équipes, masculine et féminine, évoluent en tête de leur poule respective en Pré Nationale. Aux Inter ligues à Cusset dans l'Allier, le club est bien représenté avec 4 joueurs et une capitaine Christine LOYRION qui remporte avec les benjamines Emilie BOMBRUN et Amélie CHEPEL la médaille de bronze, les 2 autres sélectionnés étant Baptiste POIZAT en cadet et Jérémy BESSEYRE en junior. Tous les 4 sont d'ailleurs qualifiés pour le Top de Zone Sud-Est avec Lucile EVIEUX et son frère Thomas. L'année est faste avec 3 champions de l'Isère : Lucile, Baptiste et Amélie. Cette dernière décroche aussi le titre Régional et se qualifie pour les Championnats de France, tout comme Emilie et Jérémy, qui atteignent les ½ finales.